

Quand la Madone se prend pour Dieu

« Je veux contribuer à changer le monde pour le rendre meilleur » aurait déclaré la chanteuse américaine Madonna, lors d'une interview accordée au journal britannique, Mirror.

« Etre une icône, dit-elle, la chanteuse la plus populaire de la planète ou jouer dans les plus grands films, ce n'est pas assez. Aujourd'hui, j'aspire à autre chose. Je pense qu'il est de ma responsabilité de m'intéresser au sort des plus démunis et de m'impliquer dans des actions humanitaires. J'aimerais instaurer la paix dans le monde. »

Vaste programme ! Les intentions sont louables, certes, mais une question me titille... Madonna aurait-elle la grosse tête ?

Source: "Material twirl" par Amy Reiter, Salon.com

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le samedi 12 octobre 2002

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/2362-quand-madone-se-prend-pour-dieu.html>